
今月は疾病予防と治療

月間となっております。

米ファイザーが開発し

て新型コロナウィルスのワ

クチンに95%の有効性が

認められたとの報道。しか

しながら課題も多く実際に

どのような対応が出来るのかとの記事がありましたの

で紹介いたします。

９５%の高い有効性が認められたファイザー製薬の

ワクチンであるが、基本的にセ氏マイナス70度での保

管が必要とされている。94.5%の有効性が認められ

た米モデルナのワクチンの保管温度はマイナス20度。

モデルナであれば一般的な冷蔵庫で事足りる。

ファイザーから購入を約束している数は米国が1億

回分(5000万人分)に対して、日本は1億2000万回

分(6000万人分)。どうやってマイナス70度を保ちな

がら日本の病院に配送が行われるのか。ファイザー

はワクチンと同時に超低温を維持できるスーツケース

台の専用箱を開発したとの事。しかしながらワクチンの

有効期限は工場で密閉してから10日間。箱を開けて

よいのは1日2回、1回につき3分まで。箱に収容され

るワクチンは1000～5000回分。日本向けのワクチン

製造は米国かベルギーの工場との事。投与の現場

にワクチンが届くのに3日かかるとして、箱の保存が10

日間なので受け取った病院は7日間で1000～5000

人に投与をするか、別の場所で他をしなければならな

い計算。さらに2回の投与が必要で、2回目の投与は

1回目の投与の21日後と決まっている。管理が複雑

すぎ病院の負担が計り知れない。今更日本がふぁい

ざーのワクチンの購入をやめるわけにはいかない。今

後各現場での対応が求められている。

2020年のユーキャン新語・流行語大賞が12月1

日に発表され、東京都の小池都知事が呼び掛けた

新型コロナウィルスの感染予防を目的とする「3密」が

年間大賞に選ばれた。

予防には十分な手洗いやうがいなどは勿論である

が、蜜をさけた新たな生活様式も必要であり、定着し

つつある。

ニューノーマルなる言葉と共にロータリの活動も新

たな時代を迎えてきているのは間違いないと思われ

る。
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【 本日のプログラム 】 12月10日 卓話 「東慶州RC訪日 合同例会に代えて」 会場 北京飯店

【 次回予告 】 12月17日 クリスマス例会 「朗読会」 ＦＭやまと 石上 貴子 様

【 第2003回例会】 令和2年12月3日（木） 【 司会SAA 】 鈴木 洋子 君

【 斉唱 】 「君が代」 「それでこそロータリー」 【 ソングリーダー 】 阿萬 正巳 君

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 9名(敬称略)

27名 15.名 57.69% 61.54% 1名
原嶋、肥田、池澤、入江、新村、苗加、向井、
竹野、富澤

会長の時間 北砂 明彦 会長
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新しいロータリー活動を活発にしていくためにもホ

ルガー・クナークRI会長が話す新会員による新しい

考え方や変化を受け入れロータリーを楽しみ、楽しん

でもらいたいと思う。

【年次総会】
定足数（会員数27名中15名出席）の確認を行い、

本総会が成立することを宣言。

クラブ細則に基づき、先週の例会で2021～2022

年度役員・理事及び会計監査等候補を指名し、皆

様に公表しております。クラブ細則第6条第１節により、

本日の年次総会で「選挙」を行うように定められてい

ます。これより候補者名を申し上げてご承認を諮りた

いと思います。

【役員】阿萬正巳（選挙済み）・中村友彦（選挙済み）

北砂 明彦、石川達男、入江公敏、向井嘉男

【理事等】辻 彰彦、新村千成、小栁智裕、

小栁智裕、小野泰弘、竹野国敏

【会計監査】長野俊八、鈴木洋子

以上の方々でございます。次年度の役員・理事等

及び会計監査のそれぞれの候補者に対し賛成の方

は拍手をお願致します。

過半数を超える拍手を頂き有難うございました。規

定によりますと過半数の賛成で承認となりますので、

各候補者の方々の当選を宣言致します。

①12月のRレートは＄1=105円です。
②国際ロータリー日本事務局は、新型コロナウイルス

の昨今の状況を鑑みて、12月1日（火）より12月2

8日（月）までの間、在宅勤務となります

【お祝いの方々】
親睦活動委員会 阿萬 正巳 副委員長

会員誕生日 岸 幸博 君 12月5日

配偶者誕生日 岸 君子 夫人 12月3日

創業記念日 肥田 昭 君 12月6日

「会員増強について」
北砂 明彦 会長、野口 宏 幹事

詳細は下記よりダウンロードください
https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7SKash1y

0QeGqII1ShlVe?e=OEgBBL
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幹事報告 野口 宏 幹事

委 員 会 報 告

クラブフォーラム

北砂 明彦 会長、野口 宏 幹事、

本日はクラブフォーラムです。コロナ禍で難しい会

員増強についてですが、皆様の情報と積極的な意

見交換をお願いします。

岸 幸博 君

誕生日を祝っていただきありがとうございます。

橋本 日吉 君

本日は年次総会、会員増強についてのクラブフォー

ラムを行いますので、皆様よろしくお願いいたします。

石川 達男 君

妻の誕生日を祝っていただき、ありがとうございま

した。

スマイルボックス 石川 達男 委員長 本日 ￥5,000 累計 ￥２３８，０００


